



# Lorenzo Córdova da pena ajena, dice AMLO

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA Y ELIA CRUZ CALLEJA

Critica que presidente del Aclara mandatario que  
INE descalifique encuesta su propuesta no pretende  
porque no le favorece eliminar al árbitro electoral

## LORENZO CÓRDOVA DA PENA AJENA: AMLO POR DESCALIFICACIÓN DE ENCUESTA DEL INE

*El presidente criticó que el instituto no  
difundiera el sondeo sobre la reforma electoral  
porque los resultados favorecían a su iniciativa*

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA  
nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, "da pena ajena" por descalificar una encuesta del órgano institucional

que encabeza solo porque muestra el apoyo a una reforma político-electoral. En tanto, recordó que su iniciativa no contempla dejar a México sin un "árbitro electoral", sino transformarlo.

Desde Palacio Nacional, AMLO declaró que ayer se dio a conocer que el INE guardó una encuesta que esta



institución pidió hacer porque no les favorecía y develaba apoyo ciudadano a la iniciativa presidencial de reforma electoral. Al respecto, criticó especialmente que la decisión de no difundirla fuera justificada diciendo que no corresponde a un ejercicio actual y que supuestamente está viciada dado que solamente el 27% de los encuestados sabía que se estaba dando la discusión del tema.

"Lorenzo Córdova da pena ajena por decir que eso era de hace dos meses, pero las cosas han cambiado porque no estaba a debate el tema de la reforma y ahora se enteró más gente", pronunció el mandatario nacional. Frente a ese argumento, sugirió que entonces se realice una

nueva encuesta con los mismos criterios porque seguramente ya es más gente la que sabe el contenido real de su propuesta.

López Obrador resaltó que la encuesta del INE muestra que el 51% de la población está de acuerdo con que se realice una reforma electoral. Sobre esto, señaló que aunque el texto del instituto señala que hay una "opinión dividida" entre la población, son siete los puntos de ventaja que tienen las respuestas a favor de modificar el sistema electoral mexicano frente a las de quienes consideran poco pertinente o nada necesario hacerlo.

Enseguida, leyó las cifras sobre la postura ciudadana ante propuesta de iniciativa del Ejecutivo federal. Des-

tacó que el 93% se pronunció "muy a favor" o "a favor" de "destinar menos recursos a los partidos políticos"; asimismo, leyó que el 87% de la población apoya disminuir diputados y senadores del Congreso de la Unión.

Adicionalmente, el primer mandatario subrayó que 78% de los encuestados están a favor de que se elijan a las autoridades electorales mediante el voto popular y que el 74% opina que se deben reducir los recursos que se le otorgan al INE. ●



El mandatario reiteró que se propone transformar al árbitro electoral. Cuartoscuro